
“我是郑州的老朋友啦！少林寺、少林功夫
给我留的印象很深。”27日，“情歌王子”邰正宵

“空降”郑州百货大楼，他满面笑容地说，以前都
是夏天来，虽然现在是冬天，自己感觉还依旧很
温暖。先前演绎过《九百九十九朵玫瑰》《千纸
鹤》等广泛传颂的经典好歌，邰正宵当天用这些
老歌让现场观众重温“激情燃烧的岁月”。

晚报记者 张翼飞 文/图

“情歌王子”绿城献唱
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市文联庆60岁生日
27 日，郑州市文联在嵩山饭店举办“辉煌

60年摄影展”、“60周年文艺演出”，以及“全国
著名画家画嵩山画展”，以此纪念郑州市文联成
立60周年。画展展出杨振熙、李明、罗治安、封
曙光等几十幅名家“嵩山佳作”。文艺演出将纪
念活动推向高潮，诗朗诵《中国之中》歌颂了嵩
山悠久的历史文化，而合唱《越来越好》预示着
郑州文化事业走过60年的发展历程，走向美好
未来。 晚报记者 尚新娇

李亚鹏：今后不会再拍戏
当晚，王菲没来，李亚鹏到场代妻子领奖。李亚鹏很开心地说：“我本人以妻子

为傲，谢谢大家支持王菲！”随后采访中，现场有记者问他：“你拍完电影《将爱情进
行到底》后还会拍下一部电影吗？”李亚鹏回答：“不会了，因为我做了10年的演员，
现在演员已经是‘过去式’了。”顿了顿，李亚鹏下面的话让所有人惊讶不已：“我今
后不会再拍戏了，但会以新的形式出现在大家面前。”

当被问及是什么身份，李亚鹏不愿意透露，只是表示未来大家就会知道，“可能
是几年，或者10年以后大家才知道，总之演员不再是自己的工作”。

“以后她在幕前，我在幕后”
问到王菲是否这次巡回演唱会以后也会退出娱乐圈，李亚鹏则摇头表示说：“王菲不

需要再在娱乐圈发展，现阶段都是凭兴趣做事情，她想唱歌就唱歌，不想唱歌就休息。可
以这么说，以后她在幕前，我在幕后，我想这个形式是目前可以透露的工作状态。”

记者继续追问：“那你的意思就是王菲主圈内，你就在圈外行走了？”李亚鹏笑笑
说：“你要这么想也行。”有记者想到嫣然天使基金：“是不是你今后专做嫣然基金了？”

“不是，嫣然基金是我一辈子的事情，而这个新的目标是我未来奋斗的重点。”

网友调侃：总要有人带孩子
有现场记者将李亚鹏宣布息影的话发在微博上，随即被众人转载，评论无数。“一个刚刚

复出，一个马上宣布息影，这是演的哪出戏？”影评人谭飞直言：“一个出，一个息，两口子有出
息啊。”

黄健翔则评论说：“假如你老婆复出一下就可以每场赚500万元，连演10场还被抱怨好多
地方没光顾，你还遭那演戏的罪吗？反正我不会。”黄健翔此言一出，引起有些网友不满，认为
他在说“风凉话”，黄健翔回应道：“王菲和李亚鹏，我虽然不是很熟，多少也是拐弯的朋友。亚
鹏的经纪人马葭是我近20年的哥们儿，亚鹏在老费婚礼上抱着我女儿半天，被很多人误以为
抱的是李嫣。我当着他两口子都会这么说，受那累干吗？”

还有网友淡定地表示：“他不宣布，其实也早息了，回家带孩子吧，总要有人带孩子。”还有
网友表示，李亚鹏是否在家歇息大家不关心，“关键在于他家菲姐是否还会出来活动”。 何佳穗

台湾歌手吸金排行榜

周杰伦狂赚1.84亿居首
虽然还有整一个月时间才跨入2011年，不

过今年最吸金的台湾歌手却已经出炉，冠军当
然还是那个吸金能力超强的周董（周杰伦），金
额还改写了新历史，超越前年的1.5亿元和去年
的1.2亿元，达到了惊人的1.84亿元，完成2008
年以来的 3连霸。周董的旧爱蔡依林以近 1亿
元位居次席，这也是女歌手之冠，第 3名至第 5
名依次为 S.H.E、罗志祥（小猪）和王力宏。不
过，去年分列第 7与第9的张韶涵和张惠妹（阿
妹），今年失守摔出榜外。 泰渔

李亚鹏似乎越来越甘于做王菲背后的男人了。“2010星尚大
典”27日晚在上海举行，尽管明星数不胜数，但最劲爆的新闻当属
李亚鹏正式宣布结束自己10年演员生涯：我今后不再拍戏！在被
问及新的目标时，李亚鹏没有明说，但否认是做嫣然基金。


